



2019-20年度  
国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニ

# Weekly Report Niigata



2019~20 年度  
新潟ロータリークラブ会長

山田 隆一



国際ロータリー

2019-20 年度テーマ

ロータリーは世界をつなぐ

新潟 RC 6 月第 5 例会 (2020.6.30) (書面例会併催) No.3326

## (1) 山田 隆一会長挨拶

新潟ロータリークラブ会員の皆様

こんにちは。

今年度、最後の例会となりました。

今年度、後半、3 月からでしたが、新型コロナ問題対応で、不慣れな運営、皆様には大変ご迷惑を、お掛けしました。3 月 3 日から、休会し、6 月 9 日に、やっとこのイタリア軒で「正常に近い形式での例会」再開迄、4 半期、三か月を要しました。皆様も、生活やお仕事、経済活動で、厳しい意味での「非日常」を強いられ、大変な思いをされたとお察し、いたします。

皆様には、なるべく負担にならないよう、クラブの運営には、気を使ったつもりですが、石橋プログラム委員長や梅津広報委員長には、変更や新たな運営について、ご負担をかけましたし、また、理事、役員の皆様にも臨時理事会や、急な打合せに協力頂きました。改めてお詫びとご協力に対し、感謝申し上げます。

大変、ありがとうございました。

さて、本日の例会は後程、次年度への引き継ぎ式、を行います。

通常ですと、夜例会の納会で、酔っ払いながらの賑やかな引き継ぎ式になるのですが、次年度高橋会長や佐藤幹事と相談し、このご時勢から、簡素で質素な引き継ぎ式を、この昼例会で行う事に致しましたので、お付き合い頂きます。

以上、挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## (2) 委員会報告

### ・塚田 正幸 RA 委員長より地区ローターアクト大納会参加報告

今年度ローターアクトクラブ地区大会は新潟ローターアクトクラブの久間美晴さんが地区代表を務め、4 月 11 日(土)に新潟市で開催される予定でした。ところが新型コロナウイルス感染状況から残念ながら中止になりました。地区ローターアクトクラブの最後の事業として 6 月 27 日(土)午後 7 時から地区大納会が ZOOM によるリモート形式で行われました。地区ローターアクト委員会の役員やローターアクトクラブの久間代表や役員、各ローターアクトクラブ会長、そしてオブザーバーとして新潟クラブから山田会長、次年度高橋会長、塚田の 3 人など総勢 25 名が参加してのリモート納会でした。リモート会議は初めてでしたが動画で事業活動報告や卒会者の紹介など新しい試みは大変分かり易かったです。

## (3) 同好会報告

### ・高橋 康隆ごフル同好会会長

7 月 12 日に開催致します、新年度初のコンペの参加申し込みは現在 19 名です。もう 4~5 名様お申し込み頂きますので、来週の例会までお願い致します。

#### (4) 各種ご寄付の発表

##### 青少年育成基金寄付発表(徳永 昭輝委員長)

高橋 秀松君 塚田 正幸君  
辻 和彦君 松本 康宏君  
本間 彊君 福地 利明君  
徳永 昭輝君

#### (5) コニコボックス紹介(田中堅一郎委員長)

・塚田 正幸 27日(土)午後7時からロータリーアクトクラブの地区大納会が ZOOM によるリモート形式で行われ参加しました。リモート会議は初体験で、自宅で事前にパソコンにソフトをダウンロードしたり、ID 番号やパスワードの入力、自分の顔がうまく画面に映るか、声が聞こえるか、背景に変なもの映り込まないかチェックして何とか参加できました。緊張しながらの 90 分でしたが楽しかったです。

・樋熊 紀雄君 誕生日のワインありがとうございました。年を忘れて元気で生活したいと思います。

・大澤 強君 山田会長、秋山幹事 1 年間たいへんお疲れ様でした。

#### (6) 幹事報告(秋山 博一)

・来週 7日に開催される例会前 11時30分より 5月以降に入会された新会員の方を対象に、新会員オリエンテーションを イタリア軒4階 雪の間 で 開催致します。新会員の方は入会時に差し上げました資料を必ずお持ち下さい。

##### 御挨拶

幹事として1年間大変多くの皆様にお世話になりました。副幹事、幹事と2年続けて、多くの行事に参加させていただき、ロータリーの何たるかを若干ではありますが体感させていただきました。ただ会長挨拶にもありましたが新型コロナウイルスの影響で1年の4分の1がまともにロータリー活動にむかえなかったこと、そして今年度の一大事業であった80周年記念式典・祝賀会が年度内に開催出来なかったことは残念で寂しいです。コロナ禍では仕事面でもプライベート面でも、これまでに考えることの出来なかったことが起こるもので。スポーツに無関係そうに見える自分にも、県の連盟の会長への依頼があったりしました。今後どうなるかはわかりませんがその役に就任した暁には多くの会員の皆様にお力を借りることがあるかもしれません。今年度大変お世話になりました。次年度は会計として再び頑張りますのでまたよろしく願いいたします。

## 新年度への引継ぎ

佐藤 邦栄次期幹事司会

#### ・山田隆一会、秋山博一幹事へ花束、記念品贈呈



#### ・山田会長より高橋次期会長へ襟章バトンタッチ



#### ・高橋 秀松次期会長挨拶

まづもって山田会長 秋山幹事この一年間本当にお疲れ様でした。新潟ロータリーのために、奉仕いただいた事に心から感謝しています。今ほど掛けていただきました、襟章どっとその重さが肩にかかってきております。80年の歴史と、山田年度の思い、しっかり受け止めさせていただきます。この襟章に新たな歴史を加え、次の石橋年度に大過なく伝える為に、この一年間精進を重ねていく所存です。山田年度ご努力にいただいたすべての皆さんに敬意を表するとともに、私の年度にもご支援を頂けるよう、お願いいたしまして、決意表明の、あいさつとします。

#### ・佐藤 邦栄次期幹事挨拶

大変厳しい状況の中、幹事という大役を仰せつかったことに、一層、身の引き締まる思いです。この3カ月間、山田会長・秋山幹事が作り上げてきた、新しいモデルとも言うべき、例会のスタイルをしっかりと継承しつつも、徐々にアクセルを踏んでいけるよう、やれることを考え、実行するとともに、高橋次年度会長をしっかりと下支えし、幹事の職務を全うする所存です。1年間、お世話になります。よろしく願いいたします。

新潟ロータリークラブホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>